

Venció a hermanas Scott y ganó oro Desiré les sacó el menudo

◆ **ROY CHINCHILLA U.**
roy.chinchilla@lateja.co.cr

Desiré Bermúdez venció a las favoritas hermanas Scott en los 400 metros lisos, lo bueno es que el oro se quedó en casa.

Las ticas arrasaron en esa prueba, en la cual Bermúdez se dejó la dorada, Sharolyn la plata y Shantely el bronce.

Una gran sorpresa dio Desiré, quien nunca partió como favorita, pero al final le sacó el menudo a todos los atletas.

“Tenía muy grandes rivales y gracias a Dios se me dio esta oportunidad”, dijo la corredora.

Costa Rica ganó la plata 4x100 femenino y la plata en el masculino.

Por su parte, en los 400 metros lisos, donde tenía que competir Nery Brenes (quien se operó antes de los Juegos) o Gary Robinson (quien no corrió por un desorden administrativo) obtuvimos otro oro.

Jarlex Linch dio la talla y sorprendió a todo el mundo con un carrerón, donde superó un récord

Los nuestros



Bermúdez sorprendió a todo el mundo con el primer lugar. REBECA ARIAS

del área con 47:16 segundos, que le pertenecía a Nery Brenes.

Otros oros. La tica Ana María Porras logró la medalla de

oro en el salto largo femenino con marca de 5,67 metros.

Roberto Sawyer también hizo lo suyo en bala al conseguir la plata para los ticos.